
2週間ぶりにホームのパレスホテルへ帰って来ました。前回は国会見学、大勢の会員にご参加頂

き、大変ご好評を頂きました。小林憲樹委員長ありがとうございました。また本日はエコボールの送

付先でありますブラジルはリベルダーデロータリークラブから、森ご夫妻のご訪問をいただきました。

遠く地球の裏側からようこそ！

2016-2017年度RI会長ジョン F ジャーム 「人類に奉仕するロータリー」
2016-2017年度第2770地区ガバナー浅水尚伸 「楽しいロータリークラブを作り上げよう」
2016-2017年度大宮ロータリークラブ会長橋本和久 「奉仕と親睦、新たな一歩を踏み出そう」

大宮ロータリークラブ週報

2017年4月19日（水） 第3042例会

●創立：昭和30年12月2日●例会日：毎週水曜日 12:30～13:30  ●会場：パレスホテル大宮

●事務局：〒330-0802 さいたま市大宮区宮町1-95岩井ビル2-2階 ●TEL：048-645-0130 ● FAX：048-647-1714

●E-mail：o-rotary@bz01.plala.or.jp ● HP：http://www.orotary.hs.plala.or.jp/

小坂会員のご紹介

本日の卓話は5月20日21日に企画しております会員親睦旅行、熱海の魅力について、旅のプロ

フェッショナルＪＴＢ様にお話を伺います。なぜ今回熱海にしたかですが。4つのテストに照らしたら

降りてきたのです。全ての会員が行き易い場所、日取り、そして何と言っても会費の中でやりくりし

たい。こんな思いから、そうだ熱海に行こう！と神のお示しがあったわけです。私がこよなく愛する

鎌倉江ノ島も考えましたが、交通至便、団体旅行の定番と言えば熱海なのです。どうぞ皆様、100%

例会をめざそうではありませんか！ 本日も最後まで例会よろしくお願い致します。

熱海は震災で集客が落ち込んで落ち込みっぱなしでした。

市役所地域の方々が一体になって取り組みました。38000人

の人口第3次産業従事者が85%にもなります。産業構造が非

常に偏っていて観光が落ち込むと税収にダイレクトに響きま

す。Ｈ24年の宿泊客数が250万人、現在307万人となっていま

す。入湯税150円を増加人数の50万人で掛けますと7500万

円の税収です。雇用も生まれています。仕事として3点の依

頼を受けました。地元は個性の強い方が多いのでそれを纏

める。季節性の強いニーズの平準化。観光街づくり、でありま

す。熱海は50室以下の旅館が80%になります。団体旅行に

は頼れません。市役所中心に「意外と熱海プロジェト」を立ち

上げました。お客様を呼ぶ為に色々な業種のすり合わせをし

ました。パンフレットにしても「意外と熱海物語」と称して文庫

本サイズで興味を引くようなものを作成しました。ターゲットを

若い20代にしました。その年代は熱海を知らないのです。そ

の層の呼び込みに重点を置きました。若い方が多くなると、

街が活気付きます。住んでいる方々もやる気になります。意

外といいんだ！と言うものを地域から集めました。

株式会社ＪＴＢ中部 本社営業部
営業推進担当課長 木村 ともえ 様

しかし観光客のニーズと地元

の提供したいものに乖離があ

りました。統一性を見出す為、

地元の静岡大学とマーケッティ

ングを行いました。

街のブランディングです。
街歩きマップも作成しました。スイーツ等2,000円くらいの消費

を目差しました。伝えているつもりが伝わっていない事が多い

のです。誰に何を喜んでもらえるかです。マッチングです。今

後の目標数値は350万人です。観光地経営は試練です。

熱海の夜を楽しんでいただけるようにタブロイド誌も作りまし

た。夜の活性化を試みています。2次会3次会でこの紙面を

持って街に繰り出して下さい。意外と楽しいですよ。どうぞ1ヶ

月後に控えた熱海旅行存分にお楽しみ下さい。

熱海後楽園ホテル

ＪＴＢグループの挑戦と
ビジョン ホームページより

5月20（土）～21（日） 会員親睦旅行in熱海 100%例会を目指そう！



ご無沙汰しています。Ｊリーグマッチコミッショナーで全国色々出かけています。ご盛会おめでとうございます。 鈴木茂様

ＪＴＢ木村様。本日卓話ありがとうございます。 飯野耕司 大竹敦 進藤博司 善行地潔 高山利弘

永嶋良一 橋本和久 長谷川剛

リベルダーデＲＣより森様ご夫妻。鈴木さん。ご無沙汰しております。ブラジルでは大変お世話になりました。 平田繁

森様ご夫妻。ようこそ！ 岸聡 櫻井義久 徳山義行 山中庸彦 橋本和久 本多隆

お客様ようこそ。 岩﨑彰 岩瀬雄一 大瀧榮壽 兼杉涼二 小林憲樹 齋藤守毅 関口茂 田中康之 中川高志

福島謙二 星野晃一郎 星野秀敏

田中会員、司会ありがとうございます。 岩田尚明 小川武士 栗岡宏治 内藤考三 橋本和久

エコボールプロジェクト多数のご参加ありがとうございました。 星野晃一郎 山本和保

国会見学お世話になりました。委員来会の皆様、お世話になりました。 浅野仁

職業研修ご参加ありがとうございました。 星野晃一郎

第3第4Ｇチャリティーゴルフご参加ありがとうございました。お疲れ様でした。 橋本和久 星野晃一郎

中川ガバナー補佐。プレステージではお世話になりました。 小坂良二

誕生祝いを頂きありがとうございました。 渋木理俊 永嶋良一

4月26日（水）ローターアクトの例会行います。 祝原英隆

4月21日地区研修協議会参加の皆様、よろしくお願い致します。 星野晃一郎

千日会、来週火曜日ですので、宜しくお願い致します。 戸井田修

内藤さん、写真撮影ありがとうございます。 三浦守

昨日、越谷ＲＣ公開例会にてフジＴＶ笠井アナのナイショ話を聞いてきました。

本当に公開できないようなおもしろい話でした。 花俣秀幸

大宮アルディージャのチケットを頂きまして、ありがとうございました。アルディージャガンバレ！ 荒井渉

熱海親睦旅行、よろしくお願い致します。 蓮池慎二

橋本会長、残りのスピーチ楽しみにしています。 小林治夫

ホテル新築祝いを頂きました。 橋本和久

5月20～21 熱海会員親睦旅行。100%例会よろしくお願い致します。 橋本和久

2007年にＧＳＥチームリーダーとしてこの地区に来ました。その
翌年にアルディージャ黒田さんがブラジルにいらしたのです。
それからエコボールプロジェクトはスタートしました。地元は
ボールのプレゼントを毎回楽しみにしております。日本に来る
と良い思い出がたくさんあります。心から熱く感謝しております。
ロータリアンとして世界中に友達ができる事を大切に思います。

当日 例会 会員数 出席率

4月19日 第3042例会 68名（67名） 45名 67.16%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

4月9日 第3040例会 16名 63.64%

次回例会案内 2017年5月10日（水）第3044例会 本日のランチ
「中華弁当」

本日の合計金額 71 ,000円

本日までの累計金額 2,429,498 
円

埼玉県 大宮西警察 婦人警官 12:30 点鐘
司会
田中 会員

出席
祝原 会員

15～16日ロータリー北
本キャンプに行ってきま
した。クリケットをして勝
ちました。恋ダンスを踊
りました。とても難しかっ
た。夜、凄く寒かったの
で体調を崩しました。と
ても楽しかった。

ホストファミリーの新井です。
日々楽しんで生活しているよ
うです。日本語もだいぶ上達
し、6割位は理解しているよう
です。よく話せば8割～9割の
理解度です。4月末はお誕生
日もあります。

スマイル
齋藤 会員


